

BREVE

Morena denuncia agresiones a sus brigadistas

LOS REYES, Méx.— A días de que inicien las campañas para diputados y alcaldes en el Estado de México, se han registrado agresiones en contra de brigadistas de Morena, en los Reyes la Paz.

El candidato a síndico de Los Reyes la Paz, Héctor Estrada, explicó que en la colonia Arenal fueron agredidos con piedras, palos e insultos, presuntamente por militantes de Antorcha Campesina,

Incluso, detalló que se les atravesó un vehículo amenazándolo y advirtiéndoles que se fueran.

"Se escucharon detonaciones, lo que hizo que nosotros tomáramos acciones", apuntó.

Ángeles Velasco